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我看到，人们多么需要帮助，我看到那些灵魂在怎样地呼叫。我看到了大学里的忙乱，看到了灵魂间的战
争。只要有五个人看似舒服地聚在一起，这一战争就会开始。压力、恐惧、骄傲和野心全部交织在一起。
在我们这个社会里，偏偏那些境况“最好”的人，我的那些可爱的同学（包括我自己），问题最为严重。
失败者害怕一事无成，成功者平步青云。总是如此。

我非常清楚地认识到，只有宇宙的真理能够帮助他们。任何“行动”，任何“义务”，任何放弃和论证都
无法帮助他们。只有宇宙的爱，来自上面的光，只有“无为”能解救他们。我看到你们就是黑暗中的一道
光。在我所认识的人中，只有你们能够不仅仅给人以安慰的话和物质帮助。你们能够给予他人唯一真
正“好”的东西（唯一的！！！）：宇宙的光。这光充盈了你们。你们能够——这是世上唯一真正好的东
西——把人带向上帝。你们通过自己的存在把人引向光。不用做什么，就已经发挥作用。

我也看到了我自己。当然我在进步，可是太慢了。我看到了世上的痛苦，我看到了解救，但是我太慢了。
我无法像你们一样是一道光。我没有你们的力量，你们的纯洁，但是我知道，只有像你们那样做才行。任
何急躁，任何强迫都会带来失败。所以我注定要等待，直到我像你们一样纯洁。但是这一切都太慢了。我
真想像你们一样能够给人提供帮助。每一刻都在光中存在。我真想“作”真理，“体现”真理，不仅仅谈
论纯洁，而是成为纯洁本身，让人在我身上看到纯洁。但是我太慢了，我不想在我的潜意识中总是研究自
己。我想摆脱黑暗。现在，这对我来说已经变得简单，我的怀疑少多了，几乎不再过度紧张。但是我真的
太慢了。我们大家都需要你们的帮助，否则我们太慢了。很多人都有良好的意图。我真想，真想⋯⋯我不
想要别的，我只要像你们那样为别人提供帮助。我的生活就要这样。不要别的。

为此我愿付出一切。但我就是太慢了。我无法更快地达到这个目标。

我不得不再次说了这么多，因为这对我来说很重要。

谢谢你们听我说话。谢谢天功的修炼班。

尼库劳斯
2006年9月
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